

INTERVENCIÓN DE LA DELEGACIÓN DE MÉXICO DURANTE LA 56ª SESIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE LA OMPI-48º PERIODO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA OMPI

TEMA 9 (i) (b) PROPUESTAS DE MODIFICACION DE LA CARTA DE SUPERVISION INTERNA FORMULADAS POR LA COMISIÓN CONSULTIVA INDEPENDIENTE DE SUPERVISIÓN (CCIS)

Señor Presidente,

En primer lugar, México desea agradecer a la Comisión Consultiva Independiente de Supervisión el esfuerzo realizado para atender, en un periodo tan corto, la encomienda del Comité del Programa y Presupuesto, a fin de presentar una propuesta de modificaciones a la Carta de Supervisión Interna.

Creemos que la propuesta es un buen paso para dotar a los procesos de investigación sobre alegaciones formuladas con relación a altos funcionarios de nuestra Organización de independencia, transparencia y la eficiencia.

Consideramos que es conveniente para beneficio de la Organización, que la responsabilidad del proceso de toma de las decisiones en la materia, se deposite en los Estados Miembros a través de sus órganos del gobierno, con la invaluable facilitación y asesoría de los presidentes de esos órganos y la propia Comisión Consultiva Independiente de Supervisión.

Contamos con algunas sugerencias al texto propuesto por la CCIS que compartiremos durante las consultas informales que se ha sugerido llevar a cabo.

Muchas gracias, señor Presidente.